



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura mantiene una reunión de trabajo con la Comunidad de Regantes de Puerto Lumbreras

20.diciembre.2022- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea acompañado por el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Comunidad de Regantes de Puerto Lumbreras, con su presidente al frente, Antonio Martínez.

Durante el encuentro, la Comunidad de Regantes ha pedido información sobre la situación del expediente que aportaría un hectómetro cúbico a los agricultores lumbrerenses procedentes del embalse del Negratín, ya que consideran de vital importancia para la Comunidad de Regantes disponer de este recurso, ya que solo se abastecen de aguas subterráneas y de su concesión de la Desaladora de Águilas.

Además, los regantes se han interesado por la situación de los recursos hídricos con los que cuenta la cuenca del Segura para la planificación de las próximas campañas de cultivos de los regantes de Puerto Lumbreras.

En este punto, Urrea les ha informado de la situación administrativa de la petición de los comuneros a la que vez que les ha aconsejado, como a todos los agricultores de regadío, máxima prudencia en los consumos de agua que debe de empezar por una planificación de plantaciones acorde los recursos disponibles de cara al inicio del próximo año

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.